



AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO
 @LUISOTOSOAGENDA

Oaxaca, ¿puro "make up"?

Después de haber sufrido un severo descalabro

en el proceso de revocación de mandato, efectuado hace tres semanas, en donde el "pueblo sabio", y el no sabio también, votó en un 40% por ciento en favor de que el gobernador de Oaxaca, Salomón Jara, se fuera a su casa porque ya le perdieron la confianza, el mandatario anunció ayer un "make up" en su gabinete, integrado por una buena cantidad de parientes.

Sin embargo, según los enterados, sólo a uno de estos últimos "les dio cuello".

Con los cambios anunciados "queda eliminado cualquier posible conflicto de intereses que afecten la credibilidad y la confianza en el Gobierno", sostuvo el mandatario estatal en rueda de prensa, lo que fue cuestionado por sus opositores quienes afirman que les quiso dar una buena dosis de "atole con el dedo" porque, afirman todavía, hay una buena cantidad de parientes en la administración estatal.

Algunos observadores políticos oaxaqueños, consideran que además de la susodicha dosis también les recetó varias frases llenas de cinismo e hipocresía, como la siguiente: "Gobernar también significa escuchar y corregir. He escuchado la preocupación legítima sobre la integración de mi equipo de trabajo y sobre la percepción de privilegios que no deben existir en el servicio público".

Los colegas que asistieron a la conferencia de prensa le gritaron: ¡Faltan nombres de los parientes!

En donde el gobernador no tuvo lo que dijo Nelson, fue cuando explicó la conducta de algunos de sus colaboradores: "Cuando

iniciamos este Gobierno, los perfiles que integraron eran los adecuados, pero de manera natural, porque así es, hay un desgaste y es necesario este cambio.

Son cambios que buscan poner una nueva dinámica; no habrá impunidad en nuestro Gobierno.

Cualquier funcionario o funcionaria que cometa un delito será castigado".

¿O sea que a varios les crecieron las uñas? Preguntaron los suspicaces.

Jara anunció la salida de seis secretarios: de Seguridad Pública, Iván García Álvarez; de Educación Pública, Delfina Guzmán; de Infraestructuras, Carlos Vichido Hernández, esposo de una sobrina del Gobernador; del Trabajo, Edith Santibáñez Bohórquez; de las Mujeres, Anahí Sarmiento Pérez, y de Pueblos Indígenas, Juana Hernández López.

Se informó que también serán despedidos los directores y titulares del Colegio de Bachilleres de Oaxaca (Cobao), del Registro Civil, de Vivienda del Bienestar, el director del Instituto de Estudios de Bachillerato del Estado de Oaxaca (IEBO), el titular del Sistema Operador de los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado; la directora del Instituto de la Juventud, el titular del Instituto Oaxaqueño Constructor de Infraestructura Educativa (IOCIED), la titular de la Comisión para la Regularización de la Tenencia de la Tierra y el director de la Corporación Oaxaqueña de Radio y Televisión (CORTV).

Dicen que la lista del nepotismo es larga, y que en la que se dio ayer a los medios

"ni son todos los que están, ni están todos los que son".

Los opositores políticos de Salomón, y buena parte de la sociedad oaxaqueña que se siente agravada porque el proceso de revocación de mandato les hizo recordar las viejas "técnicas" del PRI, marrullerías, dicen otros, para ganar elecciones ("urnas embarazadas", "operación tamal", "ratón loco", et al), opinan que en Oaxaca físicamente hay gobernador, per moralmente no existe".

Lo que sí está bastante claro, como dijo Ricardo Monreal, es que con la desastrosa actuación del gobernador Jara "se encendieron las alarmas para Morena".

* X: Luis Soto

El contenido de esta columna es responsabilidad exclusiva del columnista y no del periódico que la publica.

Algunos observadores políticos oaxaqueños, consideran que además de la susodicha dosis también les recetó varias frases llenas de cinismo e hipocresía, como la siguiente: "Gobernar también significa escuchar y corregir. He escuchado la preocupación legítima sobre la integración de mi equipo de trabajo y sobre la percepción de privilegios que no deben existir en el servicio público"